



# Meiggs: Vallejo reivindica el trabajo del Estado en polémica con Desbordes

**Dato.** El alcalde de Santiago reclama el liderazgo en la lucha contra el comercio ilegal en el barrio.

**Inicio.** La vocera dijo que la labor partió en 2022, con apoyo ministerial, policial, del SII y de Aduanas.

La vocera de Gobierno, Camila Vallejo, se refirió ayer al reciente intercambio de declaraciones con el alcalde de Santiago, Mario Desbordes, respecto de las intervenciones en el barrio Meiggs.

Vallejo había señalado que los operativos contra el comercio informal en el sector “son una decisión política del gobierno” y que la gestión “empezó de cero en enero de este año”.

Desbordes había replicado que “la vocera miente abiertamente. Quieren subirse a esto, me parece estupendo, pero que digan que es un trabajo entre el municipio y este Gobierno”.

A lo anterior, la ministra retrucó que “el trabajo de intervención en el sector viene al menos del 2022” y que “con los municipios se ha trabajado permanentemente en barrios específicos, en calles específicas, para ir logrando no solamente mejorar los controles de detención, sino que cierto tipo de criminalidad o comercio ilegal que afecta también en consecuencia al barrio Meiggs”.

En diálogo con Mesa Central, de C13, la vocera se refirió a esta polémica, señalando “no sé de donde viene esta disputa de protagonismo, a mí no me interesa eso. Aquí yo he dicho algo totalmente cierto, las intervenciones que se vienen desarrollando en el territorio, en el barrio Meiggs, son del Estado. No sé si el alcalde pueda sentirse pasado a llevar con mi declaración, pero lo que estoy señalando no es mentira, es real”.

“El propio delegado presidencial es testigo de aquello, incluso de la delegación anterior, con Constanza Martínez. El trabajo que se viene haciendo, de intervención, al menos parte el 2022 y ha tenido evolu-



Camila Vallejo, durante una reciente actividad oficial en Rancagua. / IG CAMILA VALLEJO

luciones... pero ha tenido resultados”, complementó.

“Hemos tenido varias intervenciones que han permitido la disminución de delitos, no solamente respecto a los toldos azules, sino que de intervención en bodegas, de poder

requisar productos que vienen de contrabando, etc y que ha ido evolucionando justamente por una coordinación del Estado, (...) el delegado presidencial -que representa el gobierno- tiene la responsabilidad de coordinar instituciones del Es-

tado (...) y eso se hace también por coordinado con los municipios, de Santiago... de Estación Central”, afirmó.

“Yo no entiendo por qué esta polémica de protagonismo, porque aquí ha habido un trabajo del Estado, donde el



“Yo no entiendo por qué esta polémica de protagonismo, porque aquí ha habido un trabajo del Estado, donde el Gobierno ha tomado una decisión política desde el día uno”.

**CAMILA VALLEJO**  
 Ministra vocera de Gobierno

Gobierno ha tomado una decisión política desde el día uno, de ayudar, de coordinar a instituciones del Estado con la administración anterior y con esta administración”, declaró.

La titular de la Segegob señaló que “mis palabras son sumamente taxativas, (...) lo que dijo es que yo faltaba la verdad por decir que había un trabajo del Estado. Y es obvio que el Servicio de Impuestos Internos es Estado, las policías son Estado, que aduanas es Estado, que el Ministerio de Seguridad Pública es parte del Estado”.

Sobre las críticas de la oposición sobre inter gubernamental a favor de Jeannette Jara, Vallejo dijo que “hay que separar lo que uno pueda opinar de los candidatos versus, en este caso, Jeannette Jara como exministra. Una cosa es Jeannette Jara como ministra del trabajo y otra cosa es Jeannette Jara como candidata”.

**PUBLIMETRO**